

Liebe Dozenten/innen, liebe Schüler und Studierende,

nachdem unsere bisherige Vertreterin Lena Feldhaus nach vier Jahren aktiver und engagierter Verbandsarbeit beim DVE ihr Amt zur Verfügung gestellt hat, wurde ich, Cathrin Borowski auf der Landesversammlung des Deutschen Verbandes der Ergotherapeuten zur neuen Schüler- und Studierendenvertreterin in NRW gewählt.



Ich bin 22 Jahre alt und studiere im 3.Semester Ergotherapie an der Hochschule für Gesundheit in Bochum.

Für mich als Neuling ist es eine große Herausforderung, in die Fußstapfen von Lena zu treten, nachdem sie sehr erfolgreich und kreativ viele Netzwerke über die Jahre aufbauen konnte und etliche gute Ideen auf den Weg gebracht hat. So hoffe ich, ihre Arbeit gewinnbringend fortführen zu können und einige neue Impulse zu setzen.

Meine Aufgabe wird es sein, kommende Schulvorträge an Hochschulen und Schulen im Team der Landesgruppe NRW zu organisieren, sowie Fortbildungen mitzugestalten. Die Fortführung des in diesem Jahr wieder gestalteten Regiotreffs, eine Meisterleistung von Lena in Zusammenarbeit mit Anna Longrée und der Ergotherapieschule Essen-Bredeneu, liegt mir sehr am Herzen. Gerne möchte ich diese Veranstaltung als Regiotreff 2018 an der HSG Bochum durchführen.

Auch die Bedeutung unseres ergotherapeutischen Berufsstandes in Politik und Gesellschaft bekannter zu machen, ist mir sehr wichtig, hier möchte ich mich ebenfalls engagieren

Ich freue mich, mit Euch zusammen einiges bewirken zu können und bin für Vorschläge und Anregungen stets offen und dankbar.

Ihr erreicht mich unter: c.borowski@dve.info

Ein herzliches Glück auf von

Cathrin Borowski